

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Adjudicadas las obras para la construcción del nuevo instituto de Sarriguren

El departamento de Educación ha adjudicado las obras hoy, con un plazo de ejecución de 10 meses

Viernes, 26 de octubre de 2018

La construcción del nuevo instituto de Sarriguren la llevará a cabo la empresa Río Valle Construcción y Obra Pública, como empresa adjudicataria y tiene plazo de 10 meses. De ese modo el nuevo instituto entrará en funcionamiento en el curso 2019-20.



Imagen del nuevo Instituto de Sarriguren.

El Departamento de Educación ha adjudicado las obras de construcción del nuevo Instituto de Sarriguren por un importe de 5.404.704,58 euros. Las obras, que comprenden la ejecución de la primera fase del instituto, comenzarán en los próximos días tras el acta de comprobación de replanteo.

El nuevo centro quiere dar respuesta a la demanda educativa existente en Sarriguren y en el Valle de Egüés. Por lo que se construirá en una primera fase la parte que atenderá las necesidades del alumnado de la ESO con una capacidad para 6 líneas (24 grupos), así como las instalaciones necesarias para desarrollar la actividad docente: biblioteca, aulas específicas (música, informática, plástica, laboratorio, etc.), dotaciones deportivas (gimnasio, vestuarios), las áreas correspondientes al profesorado y espacios generales (almacenes, oficinas, cuartos de limpieza, etc.). Ya en una segunda fase posterior se extenderá la cobertura al alumnado de Bachiller.

El nuevo centro estará ubicado en la calle Elizmendi y contará con una superficie total de 8.423,70 metros cuadrados.